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Zusammenfassung


Ziel und Methode: In einer retrospektiven Analyse wurden die wissenschaftlichen Veröffentlichungen der Zeitschrift Nuklearmedizin. Journal of Functional and Molecular Imaging der Jahrgänge 2002 und 2003 hinsichtlich der Entwicklung informationstechnologischer Methoden ausgewertet. Ergebnisse: Von 79 Original-arbeiten und Kasuistiken wurden 9 (11%) als Original-arbeiten mit Informationstechnologie als Untersuchungsobjekt, davon 5 (56%) mit Fusion von molekularer und morphologischer Bildgebung als Thema, klassifiziert. Dabei entstanden 7 (78%) der 9 Arbeiten unter Mitautorenschaft anderer medizinischer Fachrichtungen; von 8 der Originalarbeiten waren 4 (50%) prospektiv angelegt. Von den 59 Originalarbeiten dienten 28 (47%) vorwiegend der methodischen Entwicklung. 46/59 (78%) Originalarbeiten waren klinische und 2 (3%) experimentelle Forschung. Schlussfolgerung: Obwohl ein hoher Anteil aller Arbeiten der methodischen Entwicklung diente, ist der Anteil der Entwicklung informationstechnologischer Methoden relativ gering.



[bookmark: N1099A]
Summary


Aim, method: The scientific publications in the 2002 and 2003 issues of the journal Nuklearmedizin. Journal of Functional and Molecular Imaging were analyzed retrospectively with regard to the development of information technology methods. Results: Out of a total of 72 original papers and case reports 9 (11%) were classified having information technology as their subject, 5 (56%) of them the fusion of molecular and morphological imaging. Researchers from medical specialities other than nuclear medicine were co-authors in 7 (78%) of the 9 articles, out of the 8 original papers 4 (50%) were prospective studies. Of the 59 original papers, 28 (47%) were predominantly dedicated to methodological development; 46/59 (78%) of them were clinical studies and 2 (3%) experimental research. Conclusion: Although a high proportion of the papers were dedicated to methodological development, the proportion dedicated to development of information technology methods was relatively low. 
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